

SPD Ortsverein Seckenheim
Rechenschaftsbericht des Vorstandes
zur
Hauptversammlung am 13.03.2014

19. Januar 2013 - Winterfeier gemeinsam mit AWO und Naturfreunde

Das Geschäftsjahr 2013 begann am 19.01. mit der alljährlichen Winterfeier des SPD-Ortsvereins, gemeinsam mit der AWO und den Naturfreunden. Traditionell als Nachmittagsveranstaltung mit Kaffee und Kuchen im Lore Marzenell Saal im Vereinshaus. Tradition ist inzwischen auch der Primelschmuck auf den Tischen, gespendet von unserer Landtagsabgeordneten Helen Heberer und das kleine Rahmenprogramm.



10./11. Februar 2013 - Fastnachtzüge

Mitglieder der SPD beteiligten sich in Form eines roten Lindwurms am Mannheimer Fastnachtzug. Auch daran waren Seckenheimer Genossen/Innen maßgeblich beteiligt.

Am 11.02. wurde diese Aktion mit unserer Unterstützung beim Umzug in Neckarau wiederholt.



31. März 2013 - Osteraktion

Am Ostersonntag und Ostersonntagmorgen verteilten Mitglieder des OV Schokoladenhäuschen in Seckenheim.



11. April 2013 - Stolpersteinverlegung

Am 11.04. wurden die ersten Stolpersteine, teilweise finanziert durch den SPD-Kreisverband, in Seckenheim verlegt.

Mit ihnen wurde an Ludwig Ruf und Paul Locherer gedacht. Der Künstler Gunter Demnig verlegte die Steine in der Bühler und in der Aachener Straße.



1. Mai 2013 - Maidemo

Wie jedes Jahr waren auch Vertreter des SPD-Ortsvereins bei der Seckenheimer Maidemo vor Ort.

2. Mai 2013 - Jahreshauptversammlung mit Dr. Konstanze Wegner

In diesem Jahr war Konstanze Wegener mit ihrem Vortrag „Geschichte der SPD - Licht und Schatten“, bei uns zu Gast. Anlass war das 150jährige Parteiubiläum der SPD.

5. Mai 2013 - Maimarkt

Jedes Jahr betreut der OV-Seckenheim an einem halben Tag den SPD-Stand auf dem Maimarkt.

16. Mai 2013 - Besuch der SPD-Gemeinderatsfraktion

Mit dem Fraktionsvorsitzenden Ralf Eisenhauer und dem Fraktionsgeschäftsführer Helmut Lupke waren wir auf der Hochstätt und in Seckenheim vor Ort und mit den Bürgern im Gespräch.

Hauptthema auf der Hochstätt war der S-Bahn Haltepunkt und die Park-and-Ride Situation. Die Bürger in Seckenheim bewegte der Plankenumbau, der Verkehr auf der Hauptstraße und die Abbiegesituation nach Ilvesheim.



15./16. Juni 2013 - Strassenfest

Der Ortsverein war wieder mit seinem Cocktailstand in der Breisacher Straße mit dabei und hatte am Samstagnachmittag eine „Happy Hour“ in der unser Bundestagsabgeordneter Stefan Rebmann Cocktails ausschente.



27. Juli bis 22. September 2013 - Bundestagswahlkampf

Die heiße Phase des Bundestagswahlkampfes begann damit, dass wir uns am 27.07. in der Waldspitze trafen um 100 Plakate zu kleben, die dann in den darauffolgenden Wochen Seckenheim zierten. Diesen Nachmittag beschlossen wir mit einem zünftigen Grillfest.



Darauf folgten vielerlei Aktionen in Mannheim und Seckenheim, an denen sich der Ortsverein beteiligte. In Seckenheim hatten wir verschiedene Aktionsformen die über den bekannten Infostand hinausgingen. Neben Hausbesuchen sowohl mit als auch ohne Kandidaten, hatten wir Aktionen mit Bodenzeitungen und Abstimmungsvasen.



Auch über unseren Stadtteil hinaus unterstützten wir viele Aktionen, wie die Dialogbox in Mannheim auf den Kapuzinerplanken, diverse Infostände und die Bürgerkneipe am 20. und 21.09. sowohl in Neckarau, wie auf dem Marktplatz in der Innenstadt.



Und nicht zuletzt die Brötchenverteilaktion am Wahlsonntag.



25. Oktober 2013 – Kreisparteitag

Auf diesem Kreisparteitag wurde die Kandidierenden-Liste für die Gemeinderatswahlen am 25. Mai 2014 beschlossen. Für Seckenheim treten Evi Korta-Petry (Listenplatz 16), Ralph Waibel (Listenplatz 21) und Andreas Lindemann (Listenplatz 43) an.



24. November 2013 - Zentrale Jubilarfeier

Der SPD Kreisverband richtet jedes Jahr eine zentrale Jubilarfeier aus, die von den Vorsitzenden der Ortsvereine Wallstadt und Seckenheim organisiert wird.

2013 fand die Jubilarfeier im Gemeindehaus St. Clara in Seckenheim statt. Ehrengast war Gernot Erler. Von den Seckenheimer Genoss/Innen wurden an diesem Nachmittag Egon Bentzinger zu 40 Jahren Mitgliedschaft und Marion und Ralf Kreisel zu je 10 Jahren Mitgliedschaft geehrt.



28. November 2013 - Oberbürgermeister Peter Kurz in Seckenheim



Auf Einladung des Ortsvereins besuchte unser Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz am 28.11. zu einer Informationsveranstaltung. Er berichtete aus den Haushaltsberatungen im Gemeinderat. In der anschließenden Diskussion wurden die anstehenden Projekte in Seckenheim, insbesondere der Umbau der Seckenheimer Planken thematisiert, der 2014 begonnen werden soll.